
質問 議 席 番 号 答 弁 を

順位 質    問    者 求める者

①所信表明における基本的認識と姿勢について 市長

１７番 ②久世校地跡地利活用について 市長

（森真会） ③JR姫新線存続に向けた取り組みについて 市長

庄司 史郎 議員 ④生活総合相談窓口の充実について 市長

⑤市民サービスと事務事業の改革について 市長

１１番
①令和６年度一般会計当初予算案と真庭市財政の見通し及び人員配置

について
市長

（みんなの会） ②地域の総合的な公共交通について 市長

伊藤 義則 議員 ③水道の基幹管路の耐震化状況（耐震適合率）について 市長

①食の権利について 市長

７番 ②久世校地跡地の利活用について 市長

（真和会） ③まちづくりについて 市長

柴田 正志 議員 ④災害対応力の向上について 市長

⑤川ごみ海ごみ削減について 市長

⑥産業プラットフォームについて 市長

２３番 ①防災について 市長

（緑真会） ②回る経済について（まにこいんについて） 市長

森脇 正和 議員 ③JR西日本株取得について 市長

質問 議 席 番 号 答 弁 を

順位 質    問    者 求める者

１９番 ①「書かない窓口の導入」について 市長

妹尾 智之 議員 ②学校施設の老朽化対策・防災機能強化の推進について 教育長

令和６年３月第１回 真庭市議会定例会

一  般  質  問（代表質問）

令和６年３月７日（木）

一  般  質  問（個人質問）

質  問  事  項
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質問 議 席 番 号 答 弁 を

順位 質    問    者 求める者

２番
①真庭市の共生社会推進における補助金及び助成金等の制度の問題点

と少子化対策について
市長

加藤 大悟 議員 ②西日本旅客鉄道(株)の株式取得について 市長

①JR西日本の株取得と財政状況 市長

②真庭高校久世校地跡地の方向と広聴活動 市長

③旧遷喬尋常小学校解体保存と地域課題
市長

教育長

①市政20周年、市民・地域との対話を
市長

教育長

②真庭市政にユースの声を、若者の社会参画推進を
市長

教育長

③放課後児童クラブの充実を、待機児童の解消を 市長

①がん患者への医療具購入助成について 市長

②真庭市立園児へのメディアリテラシー教育について 市長

１番 ①共生社会の実現に向けて～障がい者雇用について～ 市長

緒形 尚 議員 ②通級指導教室について 教育長

２０番 ①足こぎ車いす(COGY)の活用について 市長

岩本 壯八 議員 ②フェーズフリーへの取り組みについて 市長
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一  般  質  問（個人質問）

令和６年３月８日（金）

質  問  事  項

6
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  １３番

  氏平 篤正 議員

8

  ３番

  黒川 愛 議員

9

５番

①基金等公金の管理運用基準及び方針について 市長

10

４番

淺野 和昭 議員

11

12



質問 議 席 番 号 答 弁 を

順位 質    問    者 求める者

９番

森田 敏久 議員

６番 ①大規模災害への備えについて
市長

教育長

伊賀 基之 議員 ②インフルエンザ予防接種について 市長

８番

妹島 弘和 議員

令和６年３月第１回 真庭市議会定例会

一  般  質  問（個人質問）

令和６年３月１１日（月）

質  問  事  項

13 ①少母化解決の施策を 市長

14

15 ①真庭市の森林経営について 市長


